

Es el sexto año consecutivo que considera finanzas sanas

Otorga Fitch Ratings la certificación A+ a la BUAP

Jaime Zambrano/Puebla

La firma Fitch Ratings otorgó por sexto año consecutivo a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla la calificación A+(mex) que establece una alta calidad crediticia por el manejo adecuado de los recursos.

Al recibir la distinción en el salón Barroco del edificio Carolino, el rector de la máxima casa de

estudios, Alfonso Esparza Ortiz, resaltó que la ceremonia se haya realizado por primera vez, ante los universitarios, quienes son los que trabajan todos los días por la institución.

"Quisimos hacerlo con su compañía. Es muy satisfactorio que nos entreguen la calificación. No significa que tengamos mucho dinero porque luego se confunde el término, pero sí que lo que

recibimos se destinó en obras de impacto para la comunidad universitaria", resaltó el rector entre porras y aplausos.

Por su parte, el representante de la acreditadora, Gerardo Carrillo Aguado, resaltó que la calificación refleja una alta competitividad de la BUAP a nivel regional.

Detalló que por el lado de los ingresos se analizó la estabili-

dad de financiamiento público, tanto del estado de Puebla, como del gobierno federal, así como fuentes propias; mientras que por el lado de los egresos, se dio seguimiento a la facilidad de los gastos, así como las necesidades de infraestructura.

Detalló que el equilibrio financiero de largo plazo se basa en todos los elementos, tales como la demanda estudiantil, las tasas de admisión y de inscripción y la calidad académica de los programas que ofrece la institución, así como los egresados de la misma.

Dijo que actualmente dos universidades estatales cuentan con la acreditación en México, la BUAP y la Universidad de Nuevo León. M



ANA MARÍA ARROYO

Esparza recibe el reconocimiento.

enlínea...

LEA LA INFORMACIÓN
UNIVERSITARIA DE ESTA
PÁGINA Y FOTOS DE LA
CERTIFICACIÓN EN:



puebla.milenio.com/enlinea